

## Une belle récolte pour les amis d'Amélya!



**Québec, le 11 septembre 2013** - Dans un geste d'engagement remarquable, les deux parents d'Amélya, une jeune usagère de l'IRD PQ, ont mis sur pied une collecte de fonds dans le but de soutenir la cause de tous les enfants qui, comme leur petite fille, reçoivent les services de l'Institut.

En quelques jours, Anick Martin et Yanic Fortin ont récolté 194 \$ par le biais de tirelires placées stratégiquement. S'ajoute à cela un montant de 400 \$ versés par RE/MAX 1er Choix Inc., là où travaille Yanic Fortin. C'est le 10 septembre dernier, dans les locaux de la Fondation sur le boulevard Wilfrid-Hamel, qu'a eu lieu la remise des sommes récoltées.

Ce geste concret témoigne également de l'appréciation qu'ont ces parents de la qualité des services de l'Institut. Leur implication est inspirante et rappelle que c'est la somme d'actions comme celle-ci qui permet à la Fondation de remplir sa mission. Tout don, grand ou petit, fait une différence.

Nous ne saurions trouver de mots assez forts pour exprimer notre gratitude pour cette initiative qui vient vraiment du cœur. Merci de nous aider à aider!